

## Message du Saint-Père au nouveau Supérieur Général et à la XL<sup>e</sup> Assemblée Générale

**Au très Révérend Père G. Gregory Gay,  
Supérieur Général de la Congrégation de la Mission**

Dans l'affection du Seigneur, permettez-moi de vous féliciter pour votre récente élection. Je souhaite également partager mes vœux avec tous les membres de la Congrégation de la Mission réunis à Rome à l'occasion de votre 40<sup>ème</sup> Assemblée Générale, des 5 au 29 juillet. Fidèles à l'inspiration de votre fondateur, vous avez choisi pour thème : « *Notre identité vincentienne aujourd'hui, après avoir vécu pendant 20 ans les nouvelles Constitutions : Évaluation et trois défis pour l'avenir* ». Alors que vous relisez vos activités apostoliques et votre vie communautaire à la lumière de votre charisme vincentien, j'invoque sur vous tous les dons du Saint-Esprit, qu'il vous aide à discerner le chemin sur lequel Dieu vous appelle.

Répondant généreusement aux besoins de l'Église de son temps, saint Vincent de Paul a fait de l'évangélisation des pauvres et de la formation du clergé le point d'orgue de votre Congrégation. Grandissant en nombre et vous répandant dans le monde, votre apostolat a bien naturellement revêtu de nouvelles formes, mais toujours centrés sur ces deux fondements. Votre fondateur était profondément convaincu du caractère fructueux de la Charité divine (*Vita Consecrata*, 75) et encouragea tous ses enfants spirituels à voir, aimer et servir le Christ dans le pauvre. J'ai confiance que, demeurant fidèles à la vision de saint Vincent de Paul, vous serez à même de former laïcs et clercs à la tâche d'annoncer l'Évangile aujourd'hui.

« Contempler le visage du Christ, repartir de Lui, témoigner de son amour » (Instruction, *Repartir du Christ : un engagement renouvelé à la vie consacrée au troisième millénaire*, 19). Mes frères, je vous presse de prendre ces mots à cœur, alors que vous préparez l'avenir. Rappelez-vous que toute activité apostolique trouve son efficacité dans une relation personnelle et intime avec le Christ. Plus vous puiserez aux sources de la vie chrétienne et de la sainteté en vous engageant plus profondément dans la vie de prière, plus vous vous configurerez à Lui que vous servez. Le cœur ouvert à l'amour de Dieu,

vous pourrez être des témoins visibles dans un monde criant sa faim de guérison que Dieu seul peut assouvir.

« Apporter la Bonne Nouvelle aux pauvres » (Lc 4,18), quatre siècles après votre fondation, demeure une urgence. Non seulement des millions de gens à travers le monde manquent cruellement du minimum vital, mais le monde moderne souffre lui aussi de bien d'autres formes de pauvreté (*Sollicitudo Rei Socialis*, 15). Votre Congrégation est appelée à explorer de nouvelles manières de diffuser le message libérateur des Évangiles à nos frères et sœurs souffrants. Soyez assurés du soutien de mes prières alors que vous tâchez de répondre généreusement à ces défis.

De nombreuses générations de prêtres ont des raisons de remercier votre Congrégation pour la formation qu'ils ont reçue de vos mains. L'importance que revêt cet apostolat n'est pas exagérée. En conséquence il est nécessaire d'y affecter des prêtres exemplaires : des prêtres humainement et spirituellement équilibrés, avec une expérience pastorale, des compétences professionnelles, capables de travailler avec d'autres (*Pastores Dabo Vobis*, 66).

Beaucoup de vincentiens, remplis de ces nobles qualités, se sont dévoués à la formation des prêtres dans le passé. Je vous encourage à continuer cette mission vitale dans les années à venir.

Mes biens chers frères, non seulement votre contribution fut grande dans l'Église ces quatre derniers siècles, et elle vous en est reconnaissante, mais « vous avez à construire une grande histoire » (*Vita Consecrata*, 110). Alors que vous cherchez comment vivre au mieux le charisme vincentien, mon message est le suivant : « *Duc in altum ! Allez au large* » (Lc 5,4). N'ayez pas peur de vous aventurer et de jeter vos filets. Le Seigneur sera votre guide !

Recommandant vos délibérations à l'intercession de saint Vincent de Paul et à la sollicitude maternelle de Notre Dame de la Médaille Miraculeuse, je prie l'Esprit de sagesse d'éclairer et de guider votre Assemblée, et j'envoie à tous les membres de votre Congrégation, du fond du cœur, ma Bénédiction.

Castel Gandolfo, 18 juillet 2004.



Joannes Paulus II